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CON IL COSEV SERVIZI S.p.A. DI NERETO

Il Consiglio delibera all’unanimità

Il Consiglio Comunale di Torano Nuovo nella seduta del 13 novembre 2010, ha deliberato all’unanimità l’atto transattivo per
la estinzione della propria posizione debitoria nei confronti del COSEV Servizi S.p.a. di Nereto.

Il contenzioso nasce allorquando l’Amministrazione Comunale decide nel 1987 di uscire  dal consorzio a cui aveva aderito
nell’anno 1976,.

La causa tra Cosev e Comune si è protratta per decenni ed il Comune si è visto soccombente in ogni grado di giudizio.

L’attuale Amministrazione, dopo una lunga trattativa e dopo aver sanato diverse posizioni debitorie passate, con l’atto
odierno ha “estirpato il tumore” dal bilancio comunale.

L’atto  di  transazione  prevede   €  107.000,00  ca.  da  corrispondere  in  contanti  e  finanziato  con  mutuo,  ed  €  35.000,00
mediante  la  cessione  di  un  terreno  edificabile  di  proprietà  comunale  di  pari  valore.
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Teramo, olio e vino: sette “grandi” Montepulciano conquistano il podio a Civitella del Tronto. A giudicare i
nostri vini più importanti produttori italiani insieme a giornalisti di settore ed esperti enologi e sommelier

Oggi  si  replica  con  l’olio  a  Morro  D’oro.  “Un’occasione  unica  per  promuovere  il  territorio”  ha  affermato
l’assessore  Vannucci

Sono arrivati da tutte le parti d’Italia per rendere omaggio al Montepulciano d’Abruzzo e ai produttori teramani. Tre fra i più
grandi protagonisti della scena del vino internazionale, il siciliano Alessio Planeta dell’azienda omonina; il piemontese
Stefano Moccagatta patron del Gavi di Villa Sparina; l’altoatesino Martin Foradori dell’azienda Hofstatter di Bolzano, ieri
sera, hanno dato vita, insieme al noto enologo Paolo Vagaggini e al sommellier Paolo Lauciani ad un vero e proprio talk
show con una degustazione guidata che ha coinvolto oltre centro ospiti alla presenza dei più autorevoli giornalisti del settore
enogastronomico e turistico.

A Civitella del Tronto, si  è svolta la prima parte della manifestazione organizzata dalla Provincia, Assessorato Attività
produttive e turismo “Teramo, olio e vino. Le eccellenze del gusto”. Oggi si replica a Morro d’oro con un itinerario tutto
dedicato all’olio.

Il Montepulciano “visto da lontano”  commuove e conquista: “Aprite le vostre cantine – ha detto Stefano Moccagatta – fatevi
conoscere, avete un bellissimo prodotto che dovete promuovere meglio”.

E la promozione del territorio attraverso le grandi eccellenze è l’obiettivo di questa manifestazione che è stata pensata come
un vero e proprio “educational” per i numerosi giornalisti ed esperti coinvolti che ieri sera, nella sala Polifunzionale del
Comune di Civitella del Tronto, hanno potuto compiere un viaggio nel “territorio” del Montepulciano teramano grazie alla
degustazione di sette grandi vini:  il “Vignafranca 2001” dell’azienda  Barba; il “Castellum vetus 2003” docg  dell’azienda
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Centorame; il “Zanna 1998” dell’ azienda  Illuminati; il “Fonte cupa 1998” di Montori; il Montepulciano d’Abruzzo biologico
d.o.c. 2001 dell’azienda Pepe; il “Celibe 1998” di Strappelli; l’ Escol 2000”  dell’azienda San Lorenzo.

“Un qualità e un carattere impensabili solo qualche anno fa – ha affermato il sommelier Paolo Lauciani – la testimonianza di
un grande lavoro svolto dai produttori abruzzesi e teramani”.

In sala, oltre a volti televisivi noti come il comico Sergio Vastano, il giornalista del Tg 5 Gioacchino Bonsignore (Eat parade);
Francesca Toti e Marco Rossetti  di Alice Tv; Antonio Paolini Guide Espresso, un’ ampia rappresentativa istituzionale con
l’assessore regionale al Turismo, Mauro Di Dalmazio e l’assessore regionale all’Agricoltura, Mauro Febbo; il  sindaco di
Teramo, Maurizio Brucchi, il sindaco di Civitella, Luca Ronchi; il vicepresidente della Provincia, Renato rasicci; gli assessori
provinciali Francesco Marconi e Elicio Romandini.

Particolarmente emozionati e soddisfatti i produttori teramani che hanno accettato di “mettersi in gioco” facendo giudicare i
loro vini dall’eccezionale parterre di esperti: per tutti “una grande esperienza e una grande occasione” della quale essere
“particolarmente grati alla Provincia che l’ha resa possibile”.

“Un’esperienza che ripeteremo spesso – ha annunciato l’assessore provinciale Ezio Vannucci – visto che funziona così
bene  e  che  accendendo  i  riflettori  dei  grandi  media  sul  nostro  territorio  ci  consente  di  raggiungere  milioni  di  persone,
potenziali turisti, che noi vogliamo portare in provincia di Teramo”.

Il presidente Valter Catarra ha reso omaggio a chi ha reso possibile questa iniziativa, primi fra tutti i produttori teramani che
con “il loro impegno portano in tutto il mondo la qualità teramana e fanno parlare di noi”. Momenti di vera commozione per
la partecipazione alla serata  di Francesco Paolo Valentini, erede di Edoardo e di Marina Cvetic, vedova di Gianni Masciarelli:
due aziende che hanno fatto la storia del vino abruzzese. La prima parte di questa manifestazione si è conclusa con una
cena a tema al ristorante Zunica dove l’assessore Vannucci e il presidente Catarra hanno “premiato” con un piatto di
ceramica della tradizione castellana produttori, ospiti e giornalisti.

All’olio, invece, è dedicata questa seconda giornata, con un “Itinerario nell’olio d’oliva Teramano” e  il professor Leonardo
Seghetti che guiderà una degustazione con il D.O.P. delle nostre colline. L’incontro (un vero e proprio “educational” sull’olio
di oliva extra-vergine) si svolge a Morro d’Oro, in un tipico frantoio in Contrada Case Di Pasquale. Giornalisti ed esperti si
ritroveranno poi al Relais Vittoria per un lunch.

Sulla manifestazione verrà girato uno speciale che andrà in onda sul circuito di Italia 7 Gold mentre oggi va in onda uno
speciale su Alice Tv.

Teramo 13 novembre 2010

Tortoreto.  (PD):  L’ASSENZA  TOTALE  DI  SENSIBILITA’
DELL’AMMINISTRAZIONE DI  TORTORETO GUIDATA DAL SINDACO
MONTI.
L’ASSENZA TOTALE DI SENSIBILITA’ DELL’AMMINISTRAZIONE DI TORTORETO GUIDATA DAL SINDACO MONTI.

Purtroppo  a  distanza  di  mesi,  dobbiamo  soffermare  ancora  la  nostra  attenzione  sulla  sciagurata  decisione
dell’Amministrazione Monti  di  chiudere la  scuola materna di  Cavatassi.  Infatti,  a  seguito di  quell’atto,  dodici  famiglie
tortoretane hanno iscritto i loro figli alla scuola materna della vicina Poggio Morello di Sant’Omero.

L’Amministrazione di Sant’Omero ha chiesto a quella di Tortoreto, a termini di legge, il permesso di far transitare il proprio
scuolabus sul territorio tortoretano per poter prendere i bambini in un unico punto di raccolta stabilito. Purtroppo, ad oggi,
l’Amministrazione Monti non ha dato nessuna risposta mostrando un’assenza totale di sensibilità, sia nei confronti
delle famiglie coinvolte,  che nei  confronti  di  un Amministrazione di  un paese confinante. E’  desolante e triste vedere ogni
mattina le famiglie di  questi  bambini,  accompagnare i  figli  all’altra sponda del  fiume Salinello,  in territorio di  Sant’Omero,
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dove c’è uno scuolabus che li attende. Una scena che non fa onore alla nostra tradizione di paese ospitale e collaborativo e
che, evoca tristi episodi di esclusione sociale. Il tutto è, però, ancor più grave alla luce delle dichiarazioni fatte dall’Assessore
Chicchirichì nella seduta consiliare del 14 ottobre (sollecitato in merito dal gruppo consiliare di opposizione) nella quale
specificava  chiaramente  che  il  Sindaco  si  sarebbe  impegnato  personalmente  a  rispondere  positivamente  alla  richiesta
dell’Amministrazione di Sant’Omero. Crediamo che questo modo di amministrare sia poco rispettoso di alcuni
nostri concittadini e privo di buon senso. Inoltre vogliamo sperare che dietro questo silenzio “assordante” del
Sindaco Monti, non vi siano motivazioni di diversa natura.

Il gruppo di minoranza del Consiglio Comunale di Tortoreto insieme al Circolo PD cittadino, esprimono tutta la
loro  solidarietà  alle  famiglie  coinvolte  e  invitano  il  sindaco  Monti  a  prendere  una  decisione  positiva  e
immediata, al fine di evitare ancora disagi alle dodici famiglie tortoretane.

Teramo. Controlli notturni della Polizia Municipale
venerdi 12 novembre 2010

Controlli notturni della Polizia Municipale

La Polizia Municipale di Teramo, la notte scorsa, ha effettuato una operazione di controllo, concomitante con le tradizionali
feste di San Martino, nell’ambito del progetto “Drugs on street” coordinato dalla Prefettura di Teramo.

Le  pattuglie  dei  Vigili  Urbani,  posizionate  in  diversi  luoghi  del  territorio  comunale,  hanno  effettuato,  dalle  ore  23.00  alle
05.00 del mattino, 41 verifiche con i seguenti effetti:

ritirate 3 patenti di guida;

ritirata 1 carta di circolazione;

denunciato alla Procura delle Repubblica un conducente di veicolo risultante con tasso alcolemico di II fascia, con immediata
sospensione della patente e pena pecuniaria;

rilevato un conducente con tasso alcolemico in I fascia, con conseguente sottrazione di 10 punti dalla patente e pena
pecuniaria.

La Polizia Municipale, per l’operazione, si è avvalsa della collaborazione della Croce Rossa Italiana e del Sert, diretto dal Prof.
Valerio Profeta.

Teramo. Master Universitario di II livello in “Dirigenti Scolastici –
Università degli Studi di Teramo SI RIAPRONO LE ISCRIZIONI PER
IL NUOVO ANNO ACCADEMICO
Master Universitario di II livello in “Dirigenti Scolastici –

Università degli Studi di Teramo

SI RIAPRONO LE ISCRIZIONI PER IL NUOVO ANNO ACCADEMICO
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Si sono appena concluse, per l’a.a. 2009/2010, le attività formative del Master Universitario di II livello in “Dirigenti
Scolastici” dell’Università degli Studi di Teramo, coordinato dal Prof. Bernardo Cardinale, con la discussione degli elaborati
finali presentati dai singoli candidati e si riaprono le iscrizioni per il nuovo anno accademico. Il Master universitario di
II livello in “Dirigenti Scolastici” è un’opportunità formativa rivolta ai docenti di tutte le scuole di ogni ordine e grado che
abbiano interesse a migliorare il proprio curriculum verso il ruolo dirigenziale, oppure assumere ruoli di coordinamento
all’interno delle Istituzioni Scolastiche, pubbliche e private di ogni ordine e grado, nell’ambito delle numerose attività di
supporto alla gestione che i collaboratori ed altre figure di staff possono svolgere insieme al Dirigente Scolastico.

Il percorso didattico, partendo dall’esame delle riforme in atto, intende fornire conoscenze e competenze specifiche tese a
consentire una corretta interpretazione delle norme vigenti, nel quadro più complesso del settore giuridico-istituzionale
nazionale  ed  europeo  al  fine  di  giungere  agli  importanti  riflessi  operativi  ed  organizzativi  che  comportano  responsabilità,
poteri e doveri per i dirigenti scolastici ed il corpo docenti.

Il titolo conseguito è spendibile anche nelle graduatorie permanenti, d’istituto, interne e per i trasferimenti e costituisce un
titolo preferenziale nelle procedure di reclutamento dei Dirigenti Scolastici.

Per  informazioni,  consultare il  bando di  ammissione disponibile  sul  sito  d’Ateneo www.unite.it,  che ha scadenza  10
dicembre 2010, oppure rivolgersi all’Università degli Studi di Teramo (Segreteria Master presso Fondazione, Campus di
Coste Sant’Agostino – Facoltà di Scienze politiche (da lunedì a venerdì dalle ore 10.30 – 12.30; martedì e giovedì anche dalle
ore 15.30 alle 17.30. Tel. 0861.266092 – fax 0861.266091; Coordinatore del Master: Prof. Bernardo Cardinale, indirizzo e-
mail  bcardinale@unite.it).

Teramo.  Prefettura:  Martedì  16  novembre  p.v.,  per  motivi  di
organizzazione  interna,  gli  uffici  di  questa  Prefettura  rimarranno
chiusi  al  pubblico  nelle  ore  pomeridiane.
Comunicazione chiusura pomeridiana al pubblico uffici prefettizi

Martedì 16 novembre p.v., per motivi di organizzazione interna, gli uffici di questa Prefettura rimarranno chiusi al pubblico 
nelle ore pomeridiane.

Teramo, 12 novembre 2010
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CONFERENZA STAMPA
Sala riunioni Assessorato alle Politiche Sociali- giovanili – sanità
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Lunedì 15 novembre ore 11

Presentazione a cura del vicepresidente Renato Rasicci dell’iniziativa “Asili nido: il
coordinamento in provincia di Teramo e in Abruzzo” .
Nell’occasione saranno illustrati dalla pedagogista Anna Ferrante (coordinatrice dei Nidi del Comune di Teramo) i dati e le
analisi sui servizi all’infanzia prodotti dal coordinamento abruzzese del gruppo nazionale Nidi Infanzia.

Teramo 12 novembre 2010

Martinsicuro: una stele al centro della rotonda a testimonianza del
passaggio del Re sul Tronto
Martinsicuro: una stele al centro della rotonda a testimonianza del passaggio del Re sul Tronto

In occasione delle celebrazioni organizzate dal Comune di Teramo, dalla Provincia  e dalla Banca di Teramo per ricordare il
passaggio del Re, Vittorio Emanuele II nel teramano, domani alle 10.30 sarà sistemata una stele al centro della rotonda  alle
porte di Martinsicuro.

La rotonda, realizzata dalla Provincia nell’innesto tra  la SS16 e la SP1, è un’opera complementare di un progetto più ampio
per la messa in sicurezza del tratto terminale del fiume Tronto e che comprende, anche, la realizzazione del nuovo ponte
con relativa viabilità d’accesso per un importo totale di circa 9 milioni di euro. La titolarità dell’opera è dell’Autorità di
bacino mentre la Provincia è l’ente attuatore.

La stele,  una colonna romana che era stata apposta a ricordo del  passaggio del  Re sul  ponte del  fiume Tronto,  prima era
situata nei pressi della Torre di Carlo V. Domani verrà posizionata al centro della rotonda con un basamento di 20 quintali di
bronzo realizzato a cura della Provincia.

Sul basamento della colonna, la scritta predisposta dallo storico Tito Rubini: “Vittorio Emanuele con il consenso e il sacrificio
di Giuseppe Garibaldi il 15 ottobre 1860 passava il Tronto eliminando il muro di separazione tra popoli fratelli. Questa fiera
terra d’Abruzzo accarezzata dalle acque dell’adriatico accolse per prima il soffio di libertà”.

“Le  celebrazioni  per  il  Risorgimento  ci  hanno  dato  l’occasione  per  valorizzare  la  rotonda,  appena  completata,  con
l’apposizione della stele in memoria del passaggio di Vittorio Emanuele – dichiara l’assessore alla viabilità, Elicio
Romandini – lo stesso basamento costituisce un motivo di abbellimento e decoro che conferisce un valore aggiunto a
quest’opera  che  è  il  primo  tassello  della  nuova  viabilità  di  raccordo  con  le  Marche  la  cui  infrastruttura  più  significativa  è
proprio il ponte sul Tronto”.

Teramo 12 novembre 2010

Teramo. Il Consiglio provinciale su economia e lavoro “ospitato”
dal Comune di Teramo Due giorni dopo parti sociali e istituzioni si
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incontrano al tavolo tecnico dell’Opes
Il Consiglio provinciale su economia e lavoro “ospitato” dal Comune di Teramo

Due giorni dopo parti sociali e istituzioni si incontrano al tavolo tecnico dell’Opes

Convocato  dal  presidente  Mauro  Martino  il  Consiglio  provinciale  aperto  che  dibatterà  dei  temi  legati  all’economia  e
all’occupazione. La seduta si svolgerà, in via eccezionale, nella sala consiliare del Comune di Teramo, a Piazza Orsini,
martedì prossimo, 16 novembre, dalle ore 15.

All’ordine  del  giorno,  la  verifica  degli  impegni  assunti  nel  Consiglio  del  novembre  2009  e  l’analisi  del  Protocollo  d’intesa
sottoscritto dalle parti sociali nel luglio scorso.

“L’auspicabile  obiettivo  –  afferma  il  presidente  Martino  –  è  quello  di  arrivare  a  condividere  in  maniera  unanime  una
mozione consiliare.  Domani  mattina incontrerò i  capigruppo con i  quali  stabiliremo tempi  e  modalità  degli  interventi
considerato che oltre ai  rappresentanti  del  Consiglio  parteciperanno anche gli  esponenti  delle  associazioni  datoriali  e
sindacali”.

Le linee di indirizzo politico/programmatico che scaturiranno dalla seduta di martedì costituiranno la base di lavoro del tavolo
tecnico che si riunirà due giorni dopo, giovedì mattina, quando alle 10, alla Casa del Mutilato, si riunirà l’Osservatorio
provinciale dell’economia e dello sviluppo, presieduto da Valter Catarra.

Teramo 12 novembre 2010
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Il comune di Montorio adotta il nuovo stemma araldico

Lunedì 15 novembre la consegna

Si è concluso l’iter relativo all’adozione del nuovo stemma araldico e del gonfalone del comune di Montorio. La consegna
ufficiale del decreto concessivo e delle miniature dello stemma e del gonfalone si terrà  lunedì 15 novembre alle ore 12.00
nella sala consiliare, alla presenza del prefetto di Teramo Eugenio Soldà, del sindaco di Montorio Alessandro Di
Giambattista e di tutto il consiglio comunale. Saranno presenti alla cerimonia di inaugurazione anche i ragazzi della scuola
media “Benedetto Croce” di Montorio, che stanno lavorando attorno ad un progetto relativo alla Costituzione.

<<Montorio – ha spiegato il sindaco – è uno dei pochi comuni in Italia a cambiare lo stemma e di conseguenza il gonfalone
approvato con apposito decreto della Presidenza del Consiglio dei Ministri. Il nuovo gonfalone è stato creato,  seguendo
quelle che sono le direttive della legge per quanto attiene ai fregi e ai colori, in base ad uno studio portato avanti da una
commissione storica composta da Egidio Marinaro, Cristiano Valleriani e Dilva Panzone>>.

https://www.giulianovanews.it/2010/11/teramo-il-consiglio-provinciale-su-economia-e-lavoro-%e2%80%9cospitato%e2%80%9d-dal-comune-di-teramo-due-giorni-dopo-parti-sociali-e-istituzioni-si-incontrano-al-tavolo-tecnico-dell%e2%80%99opes/
https://www.giulianovanews.it/2010/11/montorio-al-vomano-il-comune-di-montorio-adotta-il-nuovo-stemma-araldico-lunedi-15-novembre-la-consegna/
https://www.giulianovanews.it/2010/11/montorio-al-vomano-il-comune-di-montorio-adotta-il-nuovo-stemma-araldico-lunedi-15-novembre-la-consegna/

